



RALLY VELOCIDAD ASFALTO
MONTAÑA KARTING
SLALOM RALLYSPRINT TIERRA

— fcautomovilismo.com —

FRED. OLSEN *Express*

NP 14 / 23 | Federación Canaria de Automovilismo
Campeonato de Canarias de Montaña | Subida de Tejeda

Con la Subida de Tejeda comienza una nueva edición del Campeonato de Canarias de Montaña

20/4/2023

Con siete pruebas repartidas en siete islas, el Campeonato de Canarias de Montaña tiene un evidente aroma regional. Este fin de semana, en la isla de Gran Canaria, la Subida de Tejeda inaugura una temporada en la que los turismos y las barquetas aportarán un generoso espectáculo.

Un nuevo certamen de carácter regional arranca este fin de semana. El Campeonato de Canarias de Montaña inicia su periplo que le llevará por siete islas, la primera de ellas, Gran Canaria. La Subida de Tejeda, técnica y con un particular encanto, será el escenario en el que los candidatos al título iniciarán una campaña que no se detendrá hasta los compases finales de 2023.

Con algo más de 70 inscritos en la suma de Velocidad, Regularidad Sport y Fórmula-Rallye, la XX Subida de Tejeda se carga de atractivos, entre los que cabe mencionar la participación de Juan Carlos Quintana como 'coche cero' a los mandos de un Skoda Fabia R5. El campeón de la CERT 2022 podrá recibir el cariño de los aficionados que a buen seguro se darán cita en este trazado.

Entre las barquetas, José Luis Rodríguez (Silver Car S3) y José Ricardo Rodríguez (Silver Car S1) tratarán de hacerse con la victoria en las categorías 3 y 2, respectivamente. En la primera de ellas también está José María Ponce, de nuevo con el SEAT JTR 600.

Ya entre los Turismos, el campeón regional, José Manuel González, realizará su primera prueba en Gran Canaria al volante del Porsche 911 991.1. Su objetivo no será otro que intentar sumar el máximo de puntos para el CCM.

Como candidatos a la victoria en este apartado emergen pilotos como Miguel Cabral (Mitsubishi Lancer Evo X), Iván Armas (Porsche 911 991.1) y Gustavo Bolaños (Mitsubishi Lancer Evo VII), entre otros.

Las verificaciones de la XX Subida de Tejeda se celebrarán en la jornada del viernes, mientras que la competición arrancará el sábado 22 de abril a las 10:00 h, momento en el que se pondrá en marcha la manga de entrenamientos. Posteriormente, le tocará el turno a las dos mangas oficiales. El recorrido de esta prueba, uno de los más técnicos de toda la temporada, es de 4.930 m.